



# えんだより

R3, 11, 30 (火)

朝晩に冷え込むことが多くなりました。子ども達は寒さに負けず、園庭で元気よく体を動かしながら楽しく遊んでいます。

## 体育指導

年少組以上は、毎月体操講師の山田先生に様々な運動を教えてもらっています。11月は縄跳びをしました。年少組は縄を使って遊んだり縄の上を歩いたりジャンプしたりと楽しんでいました。年中組は前跳び・後ろ跳びのやり方を教えてもらい跳べるようになった子は「跳べた！先生見といてな」と言って喜んでいる姿が見られました。年長組はみんなで一斉に跳んで縄跳びチャンピオンを決めたり、目標の回数が跳べた子は先生にテープを貼ってもらいどんどん新しい跳び方に挑戦していました。

(年少組)



(年中組)



(年長組)



## 消防署見学



大きいクラスの子も達は、消防署見学に行きました。消防車や救急車に乗って、中に置いてる道具の説明を聞いたり、子ども達から質問をしたり消防士さんのお仕事にとっても興味をもっている様子でした。担任がはしご車に乗ると、段々と上にのぼっていく姿にいつまでも「おーい！」と手を振り続け「大丈夫やった？怖くなかった？」と保育士を心配する姿も見られました。貴重な体験をたくさんさせてもらい大興奮の子ども達でした。保育園に帰ってきてからは、消防車や救急車の絵を描きました。「ここにホースあったでな！」「先生がはしご車に乗ってる所描こう！」とお友達と見学の時の様子を思い出しながら楽しんで取り組んでいました。

## かぜかな？と思ったら

日に日に寒さが増し、空気の乾燥も強くなりますので体調の変化に気をつけなくてははいけません。「風邪かな？」と感じたときは普段よりも意識をして、寒暖に合わせた衣服の調整や手洗いうがいの励行を、園や家庭で積極的に行っていきましょう